



Angela Kraut übernimmt die Geschäftsführung der Bizerba Leasing GmbH

Angela Kraut übernimmt die Geschäftsführung der Bizerba Leasing GmbH

Balingen, 16. August 2011 - Mit Wirkung zum 1. August 2011 übernimmt Diplom-Kauffrau Angela Kraut die Geschäftsführung der Bizerba Leasing GmbH (BLG). Seit 2007 war sie als Einzelprokuristin bei der BLG für die Leitung der Funktionseinheit "Abwicklung laufendes Geschäft, Bereichsleitung, Verwaltung und Finanzen" zuständig.

"Ich freue mich sehr, dass ich mit dieser verantwortungsvollen Aufgabe die Tradition unserer Familie weiter führen kann" so Angela Kraut. Sie ist Mitglied der Bizerba Gründerfamilie in der fünften Generation.

Die BLG ist eine hundert-prozentige Tochter der Bizerba GmbH & Co.KG. Als bankenunabhängige Leasinggesellschaft finanziert sie neben Bizerba Produkten auch mobile Gegenstände wie Kraftfahrzeuge und Maschinen. "Wir sind sehr stolz, dass wir seit 2008 als Finanzdienstleistungsinstitut durch die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht für Finanzleasing (BaFin) zugelassen sind" berichtet Angela Kraut. Mit 21 Mitarbeitern erarbeitete die BLG im Jahr 2010 ca. 60 Millionen Euro Umsatz.

Pressekontakt

nic.pr

Herr Patrick Schröder
Coburger Str. 3
53113 Bonn

nic-pr.de
info@nic-pr.de

Firmenkontakt

Bizerba GmbH & Co. KG

Frau Claudia Gross
Wilhelm-Kraut-Straße 65
72336 Balingen

bizerba.com
claudia.gross@bizerba.com

Über Bizerba

Bizerba ist ein weltweit operierender, in vielen Bereichen marktführender Lösungsanbieter für professionelle Systemlösungen der Wäge-, Etikettier-, Informations- und Food-Servicetechnik in den Segmenten Retail, Food-Industrie, produzierendes Gewerbe und Logistik. Branchenspezifische Hard- und Software, leistungsstarke netzwerkfähige Managementsysteme sowie ein breites Angebot von Labels, Consumables und Business Services sorgen für die transparente Steuerung integrierter Geschäftsprozesse und die hohe Verfügbarkeit der Bizerba spezifischen Leistungsmerkmale.

Weltweit ist Bizerba in über 120 Ländern präsent - mit 41 Beteiligungen in 23 Ländern und 54 Landesvertretungen. Hauptsitz des Unternehmens, das rund 3.000 Mitarbeiter beschäftigt, ist Balingen; weitere Fertigungsstätten befinden sich in Meßkirch, Bochum, Wien (Österreich), Pfäffikon (Schweiz), Mailand (Italien), Shanghai (China), Forest Hill (USA) und San Luis Potosi (Mexiko).

Anlage: Bild

